
2022 年第２回定例会 
調布市情報公開審査会及び個⼈情報保護審査会において 

公正な審査を求める陳情 採択討論 

次に、陳情第 66 号に対して採択を求める理由説明をいたします。2 つの審査会における、
個⼈情報漏洩に関する⼀連の審査においては、委員の⽅々には提供された膨⼤な資料や情
報をもとに、専⾨的、また客観的な⽴場から審査をいただいたと受け⽌めております。⼀
⽅、陳情者が指摘する、公正さが担保されていたかという点については不⼗分であったと
考えます。 

陳情⽂書によりますと、被害当事者から委員に対して意⾒書が提出されていたとのこと
です。しかし、被害者からの⾔い分であるその意⾒書の内容は、審査会では公的資料とさ
れませんでした。加害者である市の⾔い分のみが審査の根拠とされたため、審査の公平性
に疑念を残す結果となっています。 

市は、審査会委員以外の専⾨家の意⾒も⾊々と参考にしたということですが、今回のよ
うな、市が加害当事者であり、もう⼀⽅に被害者がいるような事例において、審査が公平、
公正に⾏われたとの市⺠の理解と納得を得るには、きちんと公の審査会の場で双⽅の意⾒
や説明を聞いた上で審査していただくことが必要だと考えます。以上の理由から、陳情第
66 号に対して採択を求めるものです。 

 

 

  


